



Der im Lageplan mit **A** bezeichnete Straßenabschnitt stellt eine Verlängerung der bisherigen kleinen Stichstraße „Zum Ginsterberg“ dar. Daher bietet es sich an, dieser neuen Erschließungsstraße A gleichfalls den Straßennamen „Zum Ginsterberg“ zu vergeben. Gleiches gilt für den „neuen Straßenabschnitt“ in Verlängerung der Gänsehalsstraße, welcher im vorseitigen Lageplan mit **B** dargestellt ist. Auch hier sollte in gleicher Praxis der Straßename „Gänsehalsstraße“ vergeben werden.

Für die im Lageplan mit **C** bezeichnete neue Erschließungsstraße sollte vom Gemeinderat ein gänzlich neuer Straßename vergeben werden.

#### **Hinweis zur Finanzierung:**

Keine direkten finanziellen Auswirkungen

#### **Beschlussvorschlag:**

Der Gemeinderat Bell beschließt, für die Erschließungsstraßen im Neubaugebiet „Gänsehalsstraße“ folgende Straßennamen zu vergeben:

Für die im Lageplan mit **A** bezeichnete Straße: **Zum Ginsterberg**

Für die im Lageplan mit **B** bezeichnete Straße: **Gänsehalsstraße**

Für die im Lageplan mit **C** bezeichnete Straße  
den neuen Straßennamen: \_\_\_\_\_

#### **Abstimmungsergebnis:**

Einstimmig  
Zustimmungen  
Ablehnung  
Stimmenenthaltungen